
Un problema 
alla caviglia 
Ma Udanoh 
è già in piedi 
Il notiziario 

Per chi ha Instagram il 
post pubblicato nelle "storie" dal 
capitano can turino Ike Udanoh 
di domenica sera avrà come mini
mo fatto provare un po' di ap
prensione. Il giocatore ha infatti 
postato una foto con la sua gamba 
avvolta da uno strumento per raf-
freddarla e alleviare il dolore. 
«Quando ti fai male alla caviglia, 
ma l'adrenalina ti fa accorgere 
solo dopo lapartita», la didascalia 

Nulla di grave, nella giornata 
di ieri lo staff medico ha fatto i 
dovuti approfondimenti, una lie
ve distorsione, recuperata sem
plicemente con la giornata di ri
poso di ieri dopo la partita Da 
oggi l'ala-centro dei biancoblù è 
regolarmente a disposizione di 
coach Evgeny Pashutin. 
A. Cam. 


